

## **Patriot Muslim**

Aktivis



Patriot Muslim merupakan aktivis muda yang lahir pada 1991 di Jakarta. Ayahnya bernama (Alm.) Farhan dan ibunya bernama Tina Hastuti. Ketertarikan Patriot pada isu sosial dan politik sudah muncul sejak remaja. Hal itu diwarisi dari kakeknya, Prof. Dr. H. Aboebakar Atjeh yang merupakan seorang politisi sekaligus ulama yang masuk dalam daftar “Seratus Tokoh Islam yang Paling Berpengaruh di Indonesia”.

Acapkali Patriot menerima pertanyaan terkait nama lengkapnya. “Patriot” artinya pecinta tanah air. Sedangkan “Muslim” artinya orang yang beragama Islam. Orangtuanya memberi nama ini sebagai pengingat, bahwa nilai-nilai cinta tanah air (nasionalisme) tidak patut dipertentangkan dengan nilai-nilai kehidupan sebagai seorang muslim. Begitupun sebaliknya.

Pada tahun 2015 dirinya memperoleh gelar Sarjana Humaniora dari Universitas Indonesia. Semasa berkuliah, Patriot memiliki segudang pengalaman, antara lain: Pengader Utama Organisasi Pandu Budaya UI; Kepala Departemen Sospol BEM FIB UI; Ketua Komisi III DPM FIB UI; Kepala Divisi Aksi Strategis BEM UI; Sekretaris Umum HMI Korkom UI; dan Ketua HMI Cabang Depok.

Pernah menjadi Asisten Komisioner Panwaslu Kota Depok pada tahun 2014. Pasca lulus kuliah, Patriot tetap melanjutkan hobi organisasinya. Tahun 2015 ia bergabung dengan Indonesia’s *Youth Forum for Renewable Energy and Energy Efficiency* sebagai *Community Network Manager*. Lalu tahun 2017 ia mendirikan Perkumpulan Warga Muda ([wargamuda.com](http://wargamuda.com)) guna mengarusutamakan gagasan dan aspirasi anak muda dalam menyambut peristiwa bonus demografi.

Saat ini, Patriot menjadi Calon Anggota DPRD DKI Jakarta yang diusung oleh Partai Solidaritas Indonesia (PSI) untuk Pemilu 2019. PSI dianggap Patriot mampu merepresentasikan anak muda pada kancah politik. Di samping itu, dirinya tertarik dengan PSI yang telah mendekonstruksi pikiran anak muda yang selama ini menganggap tabu dunia politik.

## **PATRIOT MUSLIM**

Jalan Bendi X No. 104B Kel. Kebayoran Lama Utara Kec. Kebayoran Lama Kota Jakarta Selatan

087885860437 • patriot.panda6@gmail.com

### **PENDIDIKAN**

**Universitas Indonesia**

2009 - 2015

*Program S1 Studi Belanda; IPK: 2.7/4.0*

Tugas Akhir : *Gaya Bahasa pada Slogan Sepuluh Partai Politik Peserta Pemilu 2012 di Belanda, Suatu Tinjauan Semantis*

Aktivitas : Kepala Departemen Sospol BEM FIB UI; Calon Ketua Umum BEM FIB UI; Ketua Komisi III DPM FIB UI; Kepala Divisi Aksi Strategis BEM UI; Sekretaris Umum HMI Korkom UI; Ketua HMI Cabang Depok.

### **PENGALAMAN**

**Perkumpulan Warga Muda**

2017 – sekarang

*Founder and General Coordinator*

Melakukan supervisi terhadap setiap kajian, publikasi, dan kampanye terkait isu-isu kepemudaan.

**Indonesia's Youth Forum for Renewable Energy and Energy Efficiency** 2015 - 2016

*Community Network Manager*

Membangun dan menjalin hubungan dengan berbagai komunitas di bidang energi terbarukan; memfasilitasi kebutuhan berbagai komunitas untuk keperluan pameran; mempromosikan hasil inovasi berbagai komunitas; merumuskan kampanye bersama untuk efisiensi energi.

**Tim Media Olly Dondokambey**

2015 – 2015

*Social Media Specialist*

Bertanggungjawab atas konten dan strategi bagi media sosial milik Bapak Olly Dondokambey pada masa kampanye Pemilihan Gubernur Sulawesi Utara 2015.

**Panwaslu Kota Depok**

2014 - 2015

*Asisten Komisioner*

Membantu kerja komisioner; memberi masukan untuk komisioner; menyusun laporan; berkorespondensi dengan lembaga – lembaga terkait; melakukan pengawasan terhadap penyelenggaraan pemilu pada lingkup kota Depok.

### **PRIBADI**

Mampu menginisiasi dan mengeksekusi ide.